



新橋
小学校

「すごいんです。新橋小」

〜新橋小の自慢を

聞いてください〜

たのしい としよつじ

一ねん とくた あやめ
としよつじには、ほんが
いっぱいあります。まいに
ちいろいろなほんがかりら
れて、たのしくてわくわく
します。

おいしい きゅつしよん

一ねん しのぎき ももか
きゅつしよんが大すきで
す。カレーにはハートがた
のにんじんがはいつている
ときがあつて、うれしくな
ります。

見まもり ありがとう

二年 熊倉 ひかり
むかしの遊びや町たんけ
んでお世話になったおじい
ちゃん、おばあちゃん。下
校のときにも「おかえい。」
「またね。」と言つてくれ
ます。やさしくて大すきで
す。

ゆうぐがいっぱい 広い校庭

二年 長 あやな
校庭にはうんていが二つ
あり、きれいな緑もいっぱ
いです。おそつじボラン
ティアさんありがとう。私
はつさぎをだっこするのが
大すきです。

一年生といっしょに

二年 田中 美空
新ばし小では、二年生が
一年生をつれて遠足にいき
ます。今年も、一年生がい
きたいところを聞いて、た
のしくまわることができま
した。

あいさつ日本一をめざして

三年 加藤 凜
新橋小では、学年ごとに
あいさつ当番をしています。
私は、新橋小の児童全員が、

元気にあいさつができれば
いいと思つてがんばつてい
ます。

目標にむかつてがんばる

三年 蓬田 航
ほとくの学校には、いくつ
かの目標があります。学校
全体とクラスと自分の目標
があつて、みんな目標へむ
かつてがんばっています。

宿泊学習！八十四人のきずな

四年 床嶋 こはる
私は、六月に宿泊学習に
行きました。山登りや杉板
焼き、ナイトハイキングな
どを四年生八十四人全員で
協力し、やりとげました。
楽しい思い出と一緒にきず
なも深まりました。

ランランでの外周

四年 邑山 凌哉
四年生から、ランランの
コースが学校の外周にな
りました。三年生のときよ
りきよりが長くなって大変
ですが、五、六年生にまじつ
て一生けん命がんばってい
ます。

すごいぞーへちまごひょうたん

四年 寺田 悠真
四年生は、ひょうたんと
へちまを大切に育てていま
す。七月ごろから葉やつる
がぐんぐん大きくなってき
て、今は実がたくさんなつ
ています。しゅうかくがと
ても楽しみです。

わたしたちのビオトープ

五年 針谷 藍
新橋小のビオトープは、
昨年新しく造り替えられま
した。五年生全員で協力し、
ビオトープ当番をしていま
す。みんなが責任をもって
管理をしているので、ビオ
トープの自然が守られてい
ます。池の中にはたくさん
のめだかがいて、近くには
昆虫もよってきます。「ガ
マなどの植物も植えられて
います。

新橋レンジャーになって

五年 中村 都和子
行事で大活やくしている
新橋レンジャーは、下級生
のあこがれの的なんです。登場
のたびにみんな大盛り上が
ります。私は今年、あこが
れのレンジャーになること

ができました。下級生のキ
ラキラした笑顔を見ると
れしくなります。これから
もみんなを楽しませたいで
す。

自慢の先生

六年 小池 幹大
新橋小には全校生で校庭
や学校の周りを走る「ラン
ラン」という時間がありま
す。ほくはいつも高学年の
先頭を走っています。その
前にとても足の速い先生
が走っていて力を引き出し
てくれます。ついていくの
が精一杯ですが、負けない
ようにがんばっています。

「伝統をつなぐ新橋ソラン

六年 長島 彪
新橋小の運動会では、毎
年五、六年生でよきこい
ソランを踊っています。
今年もみんな大きな声を出
して、苦しい練習をがんば
つてきました。ほくは、
運動会本番、先頭の真ん中
で踊ります。堂々とかつこ
よく踊り、みんなを引っ張
ります。そして新橋小の伝
統をつなぎます。